

Kochaktuell!**Massenabsatz!**

Soeben gelangte zur Ausgabe:

Frei ist der Bursch!

*Ein Beitrag zum Kapitel der akademischen Freiheit***Von Paul Freiherrn von Buttlar,***Studierender an der Technischen Hochschule Berlin-Charlottenburg,**Leiter der Bewegung.**Mit zweifarbigen wirkungsvollem Umschlag.**Preis 50 Pf. ord., 35 Pf. no., 30 Pf. bar und 11/10.*

Der **Verfasser** dieser hochinteressanten Broschüre **steht an der Spitze der studentischen Bewegung**, die augenblicklich allerorten die akademischen Bürger in Atem hält und lebhaften Widerhall in den weitesten Kreisen aller Gebildeten deutscher Zunge findet. Es ist eine **authentische, knappe Darstellung der Ursachen und des Zieles der Bewegung** auf Grund der mündlichen und schriftlichen Verhandlungen mit den Regierungsvertretern. Die Wogen der Bewegung sind schon in das preussische Parlament gedrungen und lassen dort demnächst bei dem Kapitel „Universitäten“ noch eine stürmische Debatte erwarten.

Handlungen in Städten mit Hochschulen werden ohne Mühe durch blosses reihenweises Ausstellen grosse Partien von dieser Broschüre absetzen, die aber auch überall sonst ihr Publikum findet, denn die alten Herren verfolgen mit Stolz und tiefer innerer Befriedigung das mannhafte Auftreten der Jugend gegen unangebrachte obrigkeitliche Bevormundung.

Wir bitten, direkt zu verlangen, und bemerken noch, dass wir à cond. keiner Handlung über 10 Exemplare liefern können.

Berlin W. 50, Geisbergstr. 29.

Concordia Deutsche Verlagsanstalt**Hermann Ehbock.**